









Artinya adalah “Dialah yang menjadikan bumi sebagai hamparan bagimu dan langit sebagai atap, dan Dia menurunkan air (hujan) dari langit, lalu Dia menghasilkan dengan hujan itu segala buah-buahan sebagai rezki untukmu; karena itu janganlah kamu mengadakan sekutu-sekutu bagi Allah, padahal kamu mengetahui”.

Allah telah menciptakan sumber daya alam di bumi ini sebagai rezeki untuk manusia. Oleh karena itu seyogyanya sumber daya alam tersebut dimanfaatkan dengan baik. Manajemen yang baik akan berpengaruh pada keberlangsungan kehidupan di bumi.

Teori manajemen islam bersifat universal dan komprehensif dan memiliki karakteristik sebagai berikut:

1. Manajemen dan masyarakat memiliki hubungan yang sangat erat, manajemen merupakan bagian dari sistem sosial yang dipenuhi dengan nilai, etika, akhlak dan keyakinan yang bersumber dari islam.
2. Teori manajemen islam menyelesaikan persoalan kekuasaan dalam manajemen, tidak ada perbedaan antara pemimpin dan karyawan. Perbedaan level kepemimpinan hanya menunjukkan wewenang dan tanggung jawab. Atasan dan bawahan saling bersekutu tanpa ada pertentangan dan perbedaan kepentingan. Tujuan dan harapan adalah sejenis dan akan diwujudkan bersama.

Dalam islam, perbedaan level pekerjaan dan kepemimpinan (kekuasaan) bersandar pada perbedaan ilmu pengetahuan, intelektual, ataupun pengalaman teknis. Allah berfirman: “Kami tinggikan derajat orang yang Kami kehendaki; dan di atas tiap-tiap orang yang berpengetahuan itu ada lagi











3. Tesis “Analisis Penerapan Supply Chain Risk Management Untuk Kategori Critical Supplier (Studi pada PT. Astra Daihatsu Motor)”, penulis Ari Sonawidjaja.<sup>8</sup> Penulis berusaha menganalisa penerapan Supply Chain Risk Management untuk kategori critical supplier di PT Astra Daihatsu Motor (ADM) karena ADM sering mengalami gangguan rantai pasokan (supply chain disruption) yang disebabkan oleh supplier. Dan hasilnya Berdasarkan risk mapping yang dilakukan, terdapat 7 faktor risiko yang berada pada level critical dan perlu dijadikan prioritas. Hasil ini dapat menjadi pertimbangan oleh manajemen ADM dalam evaluasi supplier dan melakukan langkah mitigasi.
4. Jurnal “*Analisis Pengaruh Supply Chain Management Terhadap Kinerja Perusahaan (Studi Pada Industri Kecil dan Menengah Makanan Olahan Khas Padang Sumatera Barat)*”, penulis Dwi Ariani dan Bambang Munas Dwiyanto<sup>9</sup>. Penelitian tersebut bertujuan untuk menganalisis pengaruh *supply chain management* terhadap prestasi perusahaan. Obyek penelitian adalah industri makanan baik kecil maupun besar di Padang Sumatera Barat. Hasil dari penelitan tersebut adalah variabel *information sharing, long term relationship, cooperation, dan process integration* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja *supply chain management* pada perusahaan

---

<sup>8</sup> Ari Sonawidjaja, *Analisis Penerapan Supply Chain Risk Management Untuk Kategori Critical Supplier (Studi pada PT. Astra Daihatsu Motor)*, Tesis Manajemen Universitas Gadjah Mada, 2015.

<sup>9</sup> Dwi Ariani dan Bambang Munas Dwiyanto, *Analisis Pengaruh Supply Chain Management Terhadap Kinerja Perusahaan (Studi Pada Industri Kecil dan Menengah Makanan Olahan Khas Padang Sumatera Barat)*, Jurnal Manajemen di Universitas Diponegoro, 2013.







Pada tesis ini penulis menggunakan studi kasus di PT Behaestex Gresik. Dapat dikatakan bahwa studi kasus bukan merupakan metode ilmiah yang spesifik melainkan lebih merupakan suatu metode yang lazim diterapkan untuk memberikan penekanan pada spesifikasi dari unit-unit atau kasus-kasus yang diteliti. Dengan kata lain, metode ini berorientasi pada sifat-sifat unik (casual) dari unit-unit yang sedang diteliti berkenaan dengan permasalahan-permasalahan yang menjadi fokus penelitian. Patton melihat bahwa studi kasus merupakan upaya mengumpulkan dan kemudian mengorganisasikan serta menganalisis data tentang kasus-kasus tertentu berkenaan dengan permasalahan-permasalahan yang menjadi perhatian peneliti untuk kemudian data tersebut dibandingkan atau dihubung-hubungkan satu dengan yang lainnya (dalam hal lebih dari satu kasus) dengan tetap berpegang dalam prinsip holistik dan kontekstual. Disini yang dapat diangkat menjadi kasus yaitu bagaimana praktek supply chain management perspektif syari'ah di PT Behaestex Gresik.

Pengumpulan data dalam studi kasus dapat diambil dari berbagai sumber informasi, karena studi kasus melibatkan data yang “kaya” untuk membangun gambaran yang mendalam dari suatu kasus. Yin mengungkapkan bahwa terdapat enam bentuk pengumpulan data dalam studi kasus yaitu:

1. Dokumentasi yang terdiri dari surat, memorandum, agenda, laporan-laporan suatu peristiwa, proposal, hasil penelitian, hasil evaluasi, kliping, artikel.
2. Rekaman arsip yang terdiri dari rekaman layanan, peta, data survey, daftar nama, rekaman-rekaman pribadi seperti buku harian, kalender, dan sebagainya.
3. Wawancara biasanya bertipe *open ended*



























